

La journée de l'innovation : une journée pas ordinaire !

Petit retour sur les événements :

Le 6 mars, nous apprenons que notre projet « FORUM » a été retenu parmi les 30 premiers au niveau national. Tout d'abord, nous sommes toutes très heureuses mais rapidement, la panique s'installe ! En effet, il faut faire un pecha kucha pour présenter le projet !!! Un pecha kucha ? Kesako ?

Après quelques recherches, nous nous mettons au travail jusqu'au 29 mars, veille de « LA » journée !!

Nous créons notre pecha kucha et le mettons en scène.

Le jour J, après moult répétitions (à l'école devant les collègues, dans le train, à l'hôtel à une heure avancée de la nuit, dans les jardins de l'école militaire), notre tour arrive enfin ! En avant-avant- dernière place de la journée ! Et pendant notre présentation -cerise sur le gâteau- Madame la Ministre s'assoit juste en face de nous !!!

Arrive alors le moment tant attendu des résultats ! Le nom de notre catégorie est annoncé ; nos pauvres petits cœurs déjà bien sollicités s'emballent... Incroyable !!! L'école maternelle René Blanchot remporte le prix de l'innovation 2017 dans la catégorie « Réussite scolaire en éducation prioritaire ».

Quelle chance et quelle fierté de représenter les enfants, les parents et l'ensemble de notre équipe devant Madame la Ministre, les membres du jury et les collègues !

Cette aventure qui se poursuit, a été un véritable condensé d'émotions et un réel plaisir de pouvoir échanger avec d'autres collègues travaillant autour de l'Innovation !

Cindy Coignoux et Mélanie Delage

Professeurs d'école à l'école maternelle René Blanchot

Haute-Vienne 2